



La poesía gestada en Salamanca viaja a Perú de la mano del profesor y escritor Alfredo Pérez Alencart

Nunchi Prieto

SALAMANCA- Una parte de la obra poética del escritor y profesor peruano de la Universidad de Salamanca, Alfredo Pérez Alencart, se escuchará el próximo martes, día 23, en la Universidad Nacional Mayor de San Marcos de la capital de Perú, Lima, en un acto en el que participarán destacados catedráticos iberoamericanos.

«Me conmueve el aprecio crítico que en Perú están comenzando a tener mis criaturas poéticas»,

aseveró a Efe Pérez Alencart, en los días previos al homenaje que se le brindará en la Universidad Nacional Mayor de San Marcos de Lima, institución que este año cumple los 460 años de su fundación. «Que cuatro catedráticos de prestigiosas universidades públicas y privadas -Ricardo Falla Barrera, Sonia Luz Carrillo, Ricardo González Vigil y Jesús Cabel- se reúnan para valorar mi obra» en la institución académica más antigua de América supone «un motivo de satisfacción personal,

EN LA CUNA DE AMÉRICA

El autor será homenajeado en la Universidad Nacional Mayor de San Marcos

pero también una responsabilidad añadida de cara al futuro», apostilló el homenajeado.

El acto, que cuenta con la colaboración del Centro Cultural de España en Lima, será el primero en el que Pérez Alencart leerá sus

poemas en la capital peruana, cuando han transcurrido casi tres décadas desde que el escritor dejó su país de origen para trasladar su residencia a Salamanca.

Fusión personal

«Perú y España se fusionan en mí no sólo por los pasaportes que utilizo, sino por los tiempos de vida repartidos a medias entre ambos suelos. Mi infancia y juventud son peruanas, pero mi madurez es de España, como el abuelo asturiano que tuve», dijo.



Alfredo Pérez Alencart

Jesús Formigo/Lca